

II – 957 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 471/J

1984-02-22

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Seel

und Genossen

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst

betreffend besondere Maßnahmen der Lehrerfortbildung auf die Erfordernisse der
"neuen Hauptschule"

Die Reform der Hauptschule, die in Zukunft ein Konzept verstärkter Differenzierung und Individualisierung des Unterrichts im Interesse der optimalen Förderung aller Schüler zu verwirklichen hat (während trotz beträchtlicher ähnlich gelagerter Schwierigkeiten die AHS-Unterstufe nach wie vor unverändert bleibt), bedarf einer besonders sorgfältigen und intensiven Vorbereitung durch die Lehrerfortbildung. Insbesondere ist die in Zukunft unabdingbare Kooperation der Lehrer einer Schulstufe über die einzelnen Klassenverbände hinweg zu entwickeln. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst die

A n f r a g e

1. Wie erfolgt die Vorbereitung der Lehrer und Schulleiter auf die speziellen Anforderungen der neuen Hauptschule?

2. Werden auch Formen der schulzentrierten Lehrerfortbildung geplant und durchgeführt, da diese Arbeitsweise schulspezifische Probleme besser zu lösen vermag und in den ersten Jahren der Verwirklichung der neuen Schulorganisation begleitend fortgesetzt werden kann?